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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 令和 5 年度第 5 回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、嘉納英明委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について報告いたし

ます。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願い

いたします。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、私の方から何点かご報告いたします。 

 

報告資料「7月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

何か質疑等はありませんか。 

 

 

球陽中学校、泡瀬特別支援学校、美咲養護特別支援学校への

教育長の表敬訪問はありますか。 

  

  

 5 年教育長として勤めておりますが、そういったものは一度

もなく私自身行ったことはありません。特別支援教育を担当し

ている指導主事の皆さんは、学校へ直接足を運んで情報共有を

したりするなど情報連携をおこなっておりますが、上での繋が

りはほとんどありませんので、それについて検討していきでき

る限り対応していきたいと思います。 

  

  

 18 日の第 65 回九州国立幼稚園・こども園会教育研究大会沖

縄大会について、これはいつ開催されるのでしょうか。 
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学校給食セン

ター所長 

 

 

 

 

 

  

   

 11 月 4 日から 29 日までの日程で保、幼、こ、小の連携をテ

ーマにしたオンデマンドの開催になるようです。読谷村の古堅

幼稚園の実践発表と大分県の方から研究発表をこの期間に配信

するそうです。今回、沖縄大会という事で読谷村の喜名小学校・

幼稚園の学校長が名義使用の後援のお願いでいらっしゃってお

りました。 

  

  

 10 日の JICA 海外協力隊の出発に係る表敬訪問について、ど

なたが行ったのかなど詳しく説明をお願いいたします。 

  

  

 今年度は泡瀬小学校の髙江洲佳絵先生が派遣されることとな

りまして、約 2年間ブータンに派遣されるそうです。そのため、

10日は市長に挨拶へ来ておりました。ブータンでは本人の得意

科目である、体育の授業をしながらスクールスポーツインスト

ラクターへの助言や放課後のスポーツに係る活動をしてきます

というようなお話しでした。 

  

  

他に質疑等はありませんか。 

  

  

 質疑なし。 

 

 

続いて、日程第 2、議案第 8 号「財産の購入に関する意見の

申出について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 8 号「財産の購入に関する意見の申出につ

いて」説明いたします。 

 

 

学校給食センター所長より、別紙「財産の購入に関する意見

の申出について」のとおり説明。 
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教育長 

 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 8 号「財産の購入に関する意見の申出につ

いて」は、原案のとおり決定としてよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 8 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「財産の

購入に関する意見の申出について」を終了いたします。 

 

  

続いて、日程第 3、議案第 9 号「沖縄市立郷土博物館設置条

例の一部を改正する条例に関する意見の申出について」事務局

より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 9 号「沖縄市立郷土博物館設置条例の一部

を改正する条例に関する意見の申出について」説明いたします。 

 

 

郷土博物館長より、別紙「沖縄市立郷土博物館設置条例の一

部を改正する条例に関する意見の申出について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 
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博物館の設置主体が広がってきたということですよね。例え

ば、公立の博物館だけじゃなくて個人の博物館や NPO 法人が博

物館を造っていける方向性になっていくというのが背景として

あるということですよね。 

 

 

はい。そのとおりでございます。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 9 号「沖縄市立郷土博物館設置条例の一部

を改正する条例に関する意見の申出について」は、原案のとお

り決定としてよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 9 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

立郷土博物館設置条例の一部を改正する条例に関する意見の申

出について」を終了いたします。 

 

  

続いて、日程第 4、議案第 7 号「令和 5 年度沖縄市教育行政

の事務の点検及び評価について（継続審議）」について、同議案

は令和 5 年度第 4 回沖縄市教育委員会定例会において審議され

た議案の継続議案となっております。それでは先に、前回の審

議に対する先生方からのご質問等について事務局より回答をお

願いいたします。 

 

 

それでは、前回審議での先生方からのご質問等について回答

いたします。 
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教育長 

 

 

教育総務課主事より、委員からの質問について回答。 

 

 

ただいま事務局より、先生方からのご質問等に対する回答が

ありましたが、質疑等がありましたらお願いします。 

  

  

 大学生の活用というところで、秋田の研修で予算を組んで大

学生を何名か受入れをして、不登校の子どもたちと関わらせる

ことでいい成果が出ているとありましたが、ほっぷすてっぷく

らぶではどのようにしていますか。 

  

  

 ほっぷすてっぷくらぶでは、夏休み期間中も子どもたちの受

け入れをしておりまして、8 月に入ってから沖国の学生 2 人が

ボランティアで関わっておりまして、小・中学生にいい影響が

でていますということで報告を受けております。 

  

  

他に質疑等はありませんか。 

  

  

 質疑なし。 

  

  

 それでは、報告書の審議に移っていきたいと思います。事務

局より説明をお願いいたします。 

  

  

それでは、議案第 7 号「令和 5 年度沖縄市教育行政の事務の

点検及び評価について（継続審議）」について説明いたします。 

  

教育総務課主事より、別紙「令和 5 年度沖縄市教育行政の事

務の点検及び評価について（継続審議）」について説明。 

  

  

 ただいま事務局より、令和 5 年度第 4 回沖縄市教育委員会定

例会の審議での先生方の意見を取り入れて変更した点を中心に
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説明がありましたが、質疑等がありましたらお願いします。 

  

  

 4 ページから 8 ページの事業の評価の妥当性、効率性、有効

性において、文書中の初めの 1 マスが空いているところと空い

ていないところがありますので統一してください。 

  

  

 字体についても、5 ページまではゴシック体、それ以降は明

朝体となっていますのでそちらについても統一してください。 

 

 

 かしこまりました。全て統一いたします。 

 

 

4ページの児童生徒支援事業では、合計点数が 10点で A評価、

関連事業で 8 ページの情緒的不登校児童生徒適応指導事業は、

合計点数が 12点で S評価となっていて、一方は有効性が 2点と

厳しいものとなっていますので、児童生徒支援事業の有効性を

3点としてもいいのではないでしょうか。 

 

 

児童生徒支援事業について、主管課は有効性を 2 点としてい

ますが、嘉納委員の方から点数が 2 点では厳しいのではないか

という意見がございますので、有効性の点数を 2 点から 3 点と

し、点数合計を 11点と訂正してもよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、事務局は指摘のあ

った部分について訂正をお願いいたします。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 
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教育長 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、これから総評に移りたいと思います。第 4 回定例

会の素案について、先生方からのご意見もございましたので、

その分を追加しております。総評について質疑等がありました

らお願いします。 

 

 

13ページの総評について二点意見がございます。まず一点目

は、冒頭部分で「「有機的な連携の推進」を推進方針に、各分野

の目標として」とありますが、難しい表現かと思いますので素

直に「沖縄市の教育行政は、」としてもいいのではないでしょう

か。もう一点目は、文章の中段部分ついて「子育て支援に努め

ている。」の後に「また、」と文章が続いているので、「また、」

を削除して 1 行空けた方が見栄えもいいですし分かりやすいの

ではないでしょうか。 

 

 

学校教育と社会教育で段落を分けておりましたが、見にくい

ということであれば変更することも可能です。 

 

  

嘉納委員から意見のありました二点の部分については、訂正

してもよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、事務局は指摘のあ

った部分について訂正をお願いいたします。 

 

 

点検評価等のこういった資料で沖縄市がどういったことをし

ているのかということが我々も分かりますので、現場の先生方

も沖縄市の取り組みとか詳しく分からないかと思いますので、

ぜひとも簡単な資料でも結構ですので、学校の先生方へ 4 月の

研修や職員会議で校長の方から委員会の取り組みについてお伝

えいただいた方が大切なのではないかと思います。 
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教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

校長会や教頭会等でそれぞれの分野での説明をさせていただ

いておりますが、これが末端まで届いているかということは確

認したことがありませんので、そこは確認をしながら今後でき

るだけ情報提供に努めて参ります。今回、貴重な提案をいただ

きましたので、今回の点検評価の総評の部分については、学校

にどういったことをしていますという周知をしていきたいと思

います。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 7 号「令和 5 年度沖縄市教育行政の事務の

点検及び評価について（継続審議）」は、一部訂正を加え決定と

してよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 7 号につい

て、一部訂正をしたうえで決定いたします。以上をもちまして

「令和 5 年度沖縄市教育行政の事務の点検及び評価について

（継続審議）」を終了いたします。 

 

 

続いて、日程第 5、報告事項「その他」です。休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 5 年度第 5 回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 


